

## L'ADEC au Rallye Citoyen 2015

Publié le 25/05/2015 à 07:58



Le stand de l'ADEC-NS et de jeunes participants au Rallye Citroën. /DDM

L'ADEC (Agence pour le Développement Economique et Culturel Nord Sud) dont le siège est à Ramonville St Agne a participé à la 8e édition du Rallye Citoyen organisé sous le patronage de la Représentation en France de la Commission européenne.

Cet événement a réuni 240 collégiens et lycéens d'établissements de l'Académie de Toulouse et le Régiment de Soutien du Combattant à Balma-Gramont.

Le Rallye Citoyen est une compétition amicale entre groupes d'élèves. Des épreuves physiques et de travail de groupe sont proposées sur des stands tenus par divers organismes et associations, et les prix sont remis aux vainqueurs en fin de journée. Le thème était «1945 la libération».

L'ADEC-NS proposait un stand où chaque équipe devait répondre à un quizz historique ou replacer sur une carte de l'Europe les villes libérées à la fin de la Seconde Guerre Mondiale. Cette journée intense s'est achevée par une remise des prix par le Commandant Thierry Darney, organisateur du Rallye Citoyen depuis son commencement et un discours de Jacques Caillaut, directeur académique des services de l'Education nationale de la Haute-Garonne, félicitant tous les participants, ayant fait preuve de civisme dans le déroulement des épreuves.

La Dépêche du Midi